
令和 3年度 

 

社会福祉法人三心会 

 

 第１回 栄養士会議   

 

日 時  令和 3年 4月 5日（月） 

午後 4時～5時 

場 所  豊間根保育園 

出席者  湊 希、川端 成子（委員長・記録） 

          福士 泰佳、黒坂 香織 

 

1．開会 

 

2．園長挨拶（湊園長） 

 お疲れ様です。新年度が始まってまだ 5日なので、異動した先生方と新入園児はバタ 

バタしていると思っていました。先生方が異動しても残っている先生方がいると思うので 

その園のやり方、考え方や改善点など話しあってもらいたいと思います。よろしくお願い 

します。 

 

3．議題 

（1）1年間の活動計画 

〇ガイドライン・手作りおやつ（案）について、内容の再確認と理解を深める。 

 栄養士・調理員で行う。日程 6月 23 日（水） 

〇その他（随時） 

 ・山田町保育施設協議会給食専門委員会 

 ・宮古保健所研修 

 

4.その他 

  ○6 月以降の献立について 

意見 

5 月の献立は織笠保育園発信の献立で行う。6月以降についてはそれぞれの 

園で献立をたて、情報は共有する。 

 

→毎回集まらず、各園で検討会を行い反映させれば良いと園で話されてきた。 

→各園でメニューの好みが分かれるという場合もあり、各園で立てたほうが良いのではな 

いかと思う。統一している良さもあるがどうか。 

→園長・主任会議で意見が出た時、もう一つの意見として各園がそれぞれで 



立てるのも良いが、園で差が出てしまった場合良くないのではという意見もあった。 

→差が出るというのはおやつも含めてその園の子達はその園でしか食べていない。異動 

している先生から見てとのこと。 

→基本的には各園で好みや喫食状況があると思う。各園共通のおやつと給食を入れていく。 

給食でもメニューを考えているので、共有しながら週 2～3 日入れて、喫食状況をみる。 

なかなか自園で作っていると気がつかない部分がある。 

→基本は各園で行い、共通している箇所は各園同じ今年度のテーマで行う（世界一周給食） 

→各園のリクエストを入れる。 

→検討会で集まるのは大事。 

→やりやすい様、各園でも今月は何をやるか知りたい。 

→主菜だけ担当が決める。副菜は各園で決める。 

→今年度の様子を見て来年から取り入れる。 

 

○結果 

・各園で行う事で決定 

・共通入れる（世界一周給食・岩手一周給食） 

・献立検討会は各園の会議 

 

※次回は 6月 23 日（水）午後 4時 15 分～ 第一保育所 

  栄養士・調理員で行う。 

 

5. 閉会 


